第1学年 学年だより

# 新しい風

令和6年 3月25日(月) 最終号

## ~ 修了おめでとう! ~

本日、3月25日(月)修了式が挙行され、1年の代表として上松さんが修了証を受け取りました。これで1学 年の課程修了となります。

この一年間みなさんは、上原中学校で多くのことを学んできました。こどもの国でのカレー作りから始まり、 体育祭・合唱コンクールで集団としての力を高めてきました。また、職場体験学習では実際に仕事をして社会の 厳しさやルール・マナーを学び、「自分たちが授業を受けている裏で、大変な仕事を大人はやっているんだ。多く の人たちが自分たちの生活に関わっているんだ」と気づくことができた生徒もいました。そして球技大会では、 学級委員がリーダーシップを発揮して大会を企画し、参加しているみんなで意見を出し合いながらよりよい大会 にすることができました。

さあ、いよいよ4月からは2年生になります。その準備は整いましたか?中学校2年生は中堅学年としてとて も大切な時期です。みなさんが築き上げてきたものをさらに伸ばしていくことを期待しています。そのためにも たくさんのことに自分からチャレンジしていきましょう。

### 新年度は4月8日(月)からスタートです

4月8日(月)に始業式が行われます。ここから新年度がスタートします。次の項目をよく確 認して、時間に遅れないように登校しましょう。

- □ 登校から始業式までの流れ
  - ・8:20新クラス分け名簿配布開始(8:00より前に登校しないこと)
  - ・下駄箱で上履きに履き替える。(下駄箱の入れ間違いに注意!)
  - ・体育館へ移動し、体育館履きに履き替える。(下駄箱の入れ間違いに注意!)
  - ・クラスごと、出席番号順に整列。カバンは自分の右側に置き、静かに待つ。
  - ・8:30から着任式開始
- □ 服装 :正装
- □ 持ち物:上履き・体育館履き・筆記用具

#### みんなで作り上げた球技大会

くじで決まったチームでもメンバーと協力し、互いに応援し合って盛 り上げていました!素晴らしい球技大会になりました。



ティッシュの絵は、 |年|組生徒の作 品です。

選抜おめでとう!



#### ○ 保護者のみなさまへ

「新しい風」を読んでいただきありがとうございました。ひとこと欄もこれが最後の掲載です。

・実は一年間ひとこと欄を提出することを小さな目標にしていました。学校生活や子供のことで感じたことを言 語化するのは意外と難しく、でもそのことにより自分の考えが整理されることも多々ありました。今は小さな 達成感です。一年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。